

お別れ会

2月25日(金)に、もうすぐ卒園を迎える年長そら組のお別れ会を行いました。「そら組さんのお別れ会をしよう」と年中児が計画をし、年少児も会場の飾りを準備しました。

年少つき組の子どもたちは、「一緒に遊んでくれてありがとう」「お散歩一緒に行ってくれて嬉しかった」等、年長さんとの楽しかったことや嬉しかった思い出を振り返り「ありがとう」の気持ちを伝えました。また、ストローや型抜きを紐で通して作ったキーホルダーも一緒にプレゼントしました。年長さんからは、にじ組になる子どもたちへ大切なことを伝えてもらい、最後には園歌のプレゼントをもらいました。



竹馬やっているところ
がかっこよかったよ！

ありがとう！



年中にじ組の子どもたちは、お別れ会の計画や準備を一生懸命行いました。教師の投げ掛けからありがとうの気持ちを言葉で伝える必要さに気付いた子どもたちは、紙芝居『そら組スーパーヒーロー』を作り感謝の気持ちを伝えました。会の進行や紙芝居の練習を何度も行いましたが、いざ本番になると緊張気味の子どもたちでした。お別れ会后、「緊張したけど、年長さんがプレゼントを喜んでくれて嬉しかった」と緊張を乗り越えて成長した子どもたちの姿が見られました。



そら組さん喜んで
くれるかな～！

紙芝居はじまり



年長そら組の子どもたちは、進級する年少・年中児に「友達と仲良くしてね」「先生の話をよく聞いてね」「うさぎのお世話をお願いします」「自分の気持ちを伝えたり友達の話の聞いたりしてね」等の言葉を送ったり、園歌を歌ったりしました。年少・年中児から感謝の言葉やプレゼントをもらい嬉しそうな子どもたちでした。



物を大切に
してね！

みんなで考えたり相談
したりしてね！



にじ組作・絵 紙芝居「そら組スーパーヒーロー」



そら組スーパーヒーローのはじまりはじまり



袋井東幼稚園のそら組さんはドッジボールが大好きです。



走るのが速くて、マラソン会も頑張りました。



竹馬に乗ったり雲梯で一つ飛ばしをしたりすることもできます。



「えーん」「えーん」 あっ！誰かがどこかで泣いている。



大変だ。スーパーヒーローに変身！



そら組さんは、困っている子がいるとスーパーヒーローに変身して助けてくれます。



掃除やうさぎさんのお世話、幼稚園のいろいろなことをやってくれました。



そら組スーパーヒーローかっこいい！
そら組スーパーヒーローありがとう！
小学校でも頑張ってるね！